

RESUMEN CONSEJO ESCOLAR

Convocatoria nº 3, martes, 21 de enero de 2020

Se inicia con la presentación de Kata, alumna de 6º de primaria representante electa del sector de alumnado. El representante del Ayuntamiento no ha asistido.

Aprobada el acta del último Consejo Escolar, se aclara que no podemos presentar la cuenta de gestión, como hacemos siempre en el primer Consejo del año, por el cambio de plataforma de cuentas que ha incorporado la Consejería. De momento, sin terminar de ajustar el programa GICE, actual plataforma y sustituto de GECE no se nos permite cerrar las cuentas del curso 2018-2019, y actualmente el volcado de datos por parte de la administración es erróneo. En cuanto sea posible, se presentarán las cuentas, y se convocará Comisión Económica.

Se presentan los resultados de la primera evaluación, y se explican los nuevos apoyos, en base a metodología de "Docencia compartida" que incluimos en los grupos más preocupantes. Se aclara la preocupación en algunos grupos por la falta de esfuerzo, especialmente en Science. Desde el sector de las familias se explica que falta información de cómo estudiar estas materias. La dirección explica que hemos tenido una reunión con el departamento de inglés e incorporaremos cambios que puedan ayudar a mejorar resultados. También se acuerda que el próximo curso, en septiembre, el profesorado de inglés estará presente en las reuniones generales del primer trimestre para aclarar cualquier duda y dar las explicaciones que se precisen.

Se valora el informe de convivencia, viendo que ésta va mejorando y que los programas que se incorporan están dando resultados positivos. Esto no quiere decir que no haya casos puntuales con los que se está trabajando, pero son un porcentaje mínimo.

Ha llegado la plantilla orgánica para el próximo curso, así como el número de unidades que se nos concede, no habiendo diferencias con el actual.

Enviaremos los documentos de revisión de la PGA tanto al profesorado como a todos los miembros del Consejo Escolar para incorporar aportaciones y sugerencias de actuaciones hasta final de curso de los diferentes estamentos.

Se han solicitado obras de mejora: pintura en patio y escaleras, placas exteriores con el nombre del colegio, y anclajes nuevos y protecciones de canastas y porterías.

En ruegos y preguntas, se explica la participación estupenda este año en FETEN, tanto en el colegio como fuera.



En cuanto al tema preocupante del comedor, la dirección aclara que habrá reunión con los responsables de la empresa concesionaria, que ya han sido avisadas las familias y que esperamos que en ella puedan aclararse todas las dudas

Gijón, a 21 de enero de 2020

